

Hallo Kinder,

Briefe waren früher ein sehr wichtiges Mittel, um anderen Menschen Nachrichten zu schicken. Heute macht man das ja meistens digital (WhatsApp, E-Mail, ...).

Aber auch heute ist es noch sehr wichtig, dass „**von Hand**“ geschrieben wird. Schließlich verlangen immer noch viele Betriebe für Bewerbungen oder für einen Lebenslauf „**Handgeschriebenes**“.



Regeln für das Briefe schreiben

Ein Brief ist die "Visitenkarte" des Verfassers. Er muss sauber sein!

Setze einen wichtigen Brief vorher auf!

Mache keinen Fehler!

Schreibe sauber und leserlich!

Schreibe mit Füller!

Streiche nicht durch!

Verwende ordentliches Papier!

Das Kuvert bei einem „Standardbrief“ DIN A 5 schaut so aus:

Dein Absender, z. B.

Rainer Rödiger
Kalzhofer Str. 55
87534 Oberstaufen



Caritas-Seniorenzentrum St. Elisabeth
Frau Keck

Stichwort Frühlingspost
Schloßstraße 28
87534 Oberstaufen



Rückseite

Empfänger

Brauchst du ein größeres Kuvert, z. B. weil du dein Bild nicht falten willst, kostet es mehr. Du kannst das **Porto** im Internet nachschauen: <https://shop.deutschepost.de/briefporto-2020>

Vielleicht darfst du ja einen kleinen Spaziergang machen und dein Kuvert selber in den Briefkasten beim Seniorenheim einwerfen, dann hast du schon mal Porto gespart...